

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2018

Antrag vom 27. November 2017

Dietsche-Oberriet

Ziff. 9 (neu):¹

Die Regierung wird eingeladen, Bericht zu erstatten, wie die Rettung St.Gallen aus den Spitalverbunden ausgelagert und zum Kanton überführt werden kann. Dabei gilt es die finanziellen Auswirkungen, Personal- und Sachaufwand, wie auch die finanzielle Reduktion der Leistungsvereinbarung mit dem Spitalverbund, aufzuzeigen.

Begründung:

Die Diskussion um das Konzept «Gesundheits- und Rettungswesen in ausserordentlichen Lagen» (GRAL) und die im September 2017 beantwortete Interpellation zum Rettungsdienst St.Gallen haben aufgezeigt, dass ein Bericht notwendig ist.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglementes des Kantonsrates, sGS 131.11.